

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STIRBÖCK ZUR DIGITALISIERUNG VON SENIORENHEIMEN

08.06.2020

- Tablets für Heime sind Schritt in die richtige Richtung
- Einrichtungen brauchen leistungsstarkes WLAN

WIESBADEN – „Dass das Land Hessen für Alten- und Pflegeheime sowie Behinderteneinrichtungen Tablets bereitstellt, ist ein Schritt in die richtige Richtung“, sagt Oliver STIRBÖCK, digitalpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. Er nimmt Bezug auf die Ankündigung der Landesregierung, 10.000 Tablets für die Einrichtungen zur Verfügung zu stellen. „Wir Freie Demokraten hatten das bereits gefordert. Vor allem, wenn wie in der Corona-Krise persönliche Begegnungen nicht möglich sind, ist die Kommunikation über Tablets besonders wichtig für die Bewohnerinnen und Bewohner der Heime“, erklärt Stirböck und ergänzt: „Allerdings muss die Digitalisierung der Alten- und Pflegeheime weiter vorangetrieben werden. Das heißt vor allem, dass die Einrichtungen mit leistungsstarkem WLAN ausgestattet und die Pflegeprozesse digitalisiert werden müssen. Hier gibt es noch erheblichen Nachholbedarf.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
